

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; ENVIARÁ AL PODER LEGISLATIVO INICIATIVA EN MATERIA ELECTORAL Y LA REFERENTE A LA GUARDIA NACIONAL

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, informó que en las siguientes semanas enviará al Poder Legislativo la iniciativa de reforma en materia electoral y la referente a consolidar y adscribir a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional. Explicó que la primera propuesta incluye reducir salarios de consejeros electorales y que estos sean elegidos por el pueblo. Sostuvo que es suficiente con un órgano dedicado a los asuntos democráticos con servidoras y servidores públicos de inobjetable honestidad para organizar todas las elecciones. Sobre la iniciativa de la Guardia Nacional, expuso que el objetivo es blindarla para que en el futuro sea imposible corromperla. Se impulsa por los antecedentes de disciplina, profesionalismo y honestidad de la Sedena y para garantizar la paz y la tranquilidad con respeto a los derechos humanos. Llamó a las y los legisladores a analizar y discutir los cambios a la ley en beneficio de la población. El primer mandatario arremetió contra los consejeros de la Judicatura Federal (CJF), al considerar que no han estado a la altura para castigar la corrupción en el Poder Judicial. El presidente **Lopez Obrador**, lamentó el asesinato de dos sacerdotes jesuitas y un civil en el municipio de Urique, Chihuahua y afirmó que el Gobierno de México realiza una investigación a fondo. El mandatario instruyó a elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional asistir a la zona. La Secretaría de la Defensa Nacional; actuó de inmediato. Hay una búsqueda, ya se tiene identificado al responsable, al homicida y van a seguir con las investigaciones. Refrendó la coordinación entre el gobierno federal y estatal para esclarecer los hechos delictivos.

SENADOR RICARDO MONREAL; SE REUNE CON EMPRESARIOS DE GUANAJUATO PARA GARANTIZAR CERTEZA JURÍDICA Y PROMOVER INVERSIONES

El senador Ricardo Monreal Ávila, acompañado de senadores de Morena se reúne con miembros de INDEX de aquélla entidad para buscar también mejores prácticas fiscales. El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, sostuvo un diálogo con representantes de la asociación civil INDEX Guanajuato, para analizar temas relacionados con la certeza jurídica de las inversiones y mejoras en el comercio exterior. Al encuentro asistieron los senadores Casimiro Méndez Ortiz, Cristóbal Arias Solís, María Antonia Cárdenas Mariscal, Sergio Pérez Flores, Elí César Eduardo Cervantes Rojas, Eduardo Ramírez Aguilar y Faustino López Vargas. El líder de la mayoría legislativa y los integrantes de esta fracción parlamentaria se comprometieron a fortalecer el diálogo sobre las mejores prácticas fiscales y de comercio exterior, así como respecto a las medidas para estimular la inversión extranjera en México. En la reunión se destacaron las medidas para contener la inflación, como la estabilización del precio de la gasolina y el diésel, así como los precios de referencia para el gas LP y electricidad, que representa un esfuerzo del Gobierno Federal de 330 mil millones de pesos. INDEX Guanajuato es una asociación de la comunidad empresarial e industrial exportadora del estado; a nivel nacional agrupa alrededor de mil 100 empresas, con presencia en 21 estados. Ricardo Monreal informó que los senadores de Morena sostendrían una serie de encuentros con diferentes sectores, para construir la agenda legislativa que plantearán al Congreso, a partir del 1 de septiembre, cuando inicie el próximo Periodo Ordinario de Sesiones. Destacó que INDEX es la única asociación empresarial mexicana que logró la vacunación binacional y regional colectiva, que protegió a su capital humano de las empresas representadas. Subrayó que se trata del motor productivo nacional ante el mundo y el T-MEC, con el 60 por ciento de las exportaciones mexicanas, que emplea con inclusión a toda la comunidad mexicana, lo mismo que a migrantes en desamparo. Señalo que el vandalismo, el problema en aduanas, bloqueo de patentes, la inseguridad y las constantes amenazas del crimen organizado, aunados a las dificultades fiscales y la economía atorada postpandemia, son algunos de los problemas que enfrentan empresarios miembros del Consejo nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación, división Guanajuato, que agrupa a 1,100 empresas.

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA SERGIO GUTIÉRREZ; GUARDAN MINUTO DE SILENCIO A SACERDOTES JESUITAS Y A FALLECIDOS EN EL TERREMOTO EN AFGANISTAN

El presidente en funciones de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, **Sergio Gutiérrez Luna**, pidió a la Asamblea ponerse de pie para guardar un minuto de silencio por cada una de las personas que fallecieron. El Pleno de la Comisión Permanente lamentó el asesinato de los sacerdotes jesuitas **Javier Campos Morales** y **Joaquín César Mora Salazar**, así como del señor **Pedro Palma**, ocurridas en un acto violento en la comunidad de Cerocahui, en la Sierra Tarahumara de Chihuahua. La Asamblea también lamentó la muerte de **David Cervantes Peredo**, subsecretario de Ordenamiento Territorial de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, y del activista **Jesús Bañuelos Acevedo**,

							other	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								ENH©RAS		23/06/2022	COLUMNAS
Ï	:	:	÷	÷	:	÷		EL DIARIO SIN LÍMITES	,,,,,		ARTÍCULOS

defensor del medio ambiente y tenaz opositor a la instalación de un basurero en Atitalaquia, en Hidalgo. Senadores y diputados guardaron un minuto de silencio por las personas fallecidas en el terremoto ocurrido en Afganistán, donde perdieron la vida miles de personas. Manifestaron su su solidaridad con las personas que sufrieron por el terremoto en Afganistán, específicamente en la provincia de Paktika, donde este fenómeno natural dejó muchos lesionados y miles de muertos.

DIPUTADO RUBÉN MOREIRA; PRI CONDENA Y EXIGE JUSTICIA ANTE HECHOS OCURRIDOS EN CHUHUAHUA

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira Valdez**, en representación del Grupo Parlamentario del PRI, lamentó el asesinato de los sacerdotes jesuitas **Javier Campos Morales** y **Joaquín César Mora Salazar**, así como el de un ciudadano mexicano, en el interior del Santuario Comunitario de Cerocahui, Chihuahua. Los legisladores priistas unimos nuestra voz a la petición de justicia y pronta resolución de lo ocurrido, así como a la premura en las investigaciones para recuperar los cuerpos y sancionar a los culpables con todo el peso de la ley. Exigimos que no haya impunidad en tan terrible hecho. La fracción parlamentaria llamó a las autoridades federales y estatales a cumplir con su deber, a fin de que la estrategia de seguridad presente resultados y no haya más ciudadanos acrecentando las terribles cifras de violencia.

GRUPOS PARLAMETARIOS; DEBATEN ANTE LA PEOR CRISIS DE INSEGURIDAD

Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en el apartado de Agenda Política, diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM y PT externaron sus comentarios con relación al tema de seguridad pública. No rehuimos el problema de seguridad en el país. Morena, PT y PVEM, afirman que las medidas del Gobierno Federal han tenido resultados y denuncian inoperancia de gobiernos estatales. Para el PAN, PRI, MC y Grupo Plural, la Estrategia ha fracasado, por lo que debe cambiarse el rumbo. El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena) dijo que no rehuyen al problema de inseguridad en el país, pero para poder abatirla tiene que haber una coordinación. Del PAN, el diputado José Antonio García García sostuvo que nos encontramos en la peor crisis de inseguridad; hoy México está bañado en sangre e impunidad, lo confirman los más de 121 mil 600 homicidios en lo que va de este gobierno. Eduardo Zarzosa Sánchez, diputado del PRI, lamentó que el grupo mayoritario junto con sus aliados defiendan lo indefendible, ya no es el 30 de noviembre de 2018, ya Morena gobierna desde hace 42 meses y es la fecha en que no se hacen responsables de ninguno de sus actos de gobierno, pero sobre todo de ninguna de sus acciones que no han permitido que baje la violencia en nuestro país. Por el PVEM, el diputado Tomás Gloria Requena lamentó la pérdida de mujeres y hombres de todos los estratos sociales derivado de la violencia. El diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) aseguró que se trabaja en la pacificación del país y todos los días el presidente encabeza el gabinete de seguridad tomando medidas que han dado resultados. El diputado Jorge Luis Llaven Abarca (PT) expresó que garantizar la seguridad pública no depende de un sólo órgano, pues esta debe ser compromiso de todos los niveles de gobierno; asimismo, se requiere revisar la estrategia desde la parte preventiva para atacar de fondo los problemas de inseguridad y la falta de oportunidades para jóvenes y profesionistas. Reginaldo Sandoval Flores, diputado del PT, explicó que el Gobierno Federal resolvió ruptura total con la delincuencia organizada y cero impunidad; por ello, la gran mayoría de los homicidios vienen de la confrontación de los grupos delictivos.

ZOÉ ROBLEDO; 4 MIL MÉDICOS ESPECIALISTAS SE ACREDITAN PARA SIGUIENTE PROCESO DE CONTRATACIÓN

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), **Zoé Robledo**, informó que en la convocatoria de la Jornada Nacional de Reclutamiento y Contratación de Médicas y Médicos Especialistas se acreditaron 4 mil 494 trabajadores de la salud, es decir, 41 por ciento de los postulados acudieron y fueron validados para la siguiente etapa. El director general del Seguro Social recordó que el pasado 24 de mayo se anunció la convocatoria y la Jornada Nacional de Reclutamiento, esfuerzo de todas las instituciones de salud para cubrir 14 mil 323 vacantes. **Zoé Robledo** subrayó que del total de especialistas acreditados se llevó a cabo una segmentación por instituto y especialidad en su primera opción. El director general del IMSS refirió que quienes no logren ser contratados en su primera opción de la primera ronda, tendrán dos rondas más, por lo cual serán remitidos a su segunda opción y posteriormente a su tercera elección. Lo que buscamos es que el proceso logre reunir y contratar el mayor número de especialistas. El titular del Seguro Social comentó que de las 14 mil 323 vacantes ofertadas, un total de 11 mil 128 no tuvieron especialistas postulados, es decir, nadie estuvo interesado por la vacante o no acudieron a la cita del 4 de junio.

MARCELO EBRARD; DEFENDERE A LA 4T COMO UNA IDEOLOGÍA EMERGENTE

El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, descalifico a quienes hacen política despojados, supuestamente, de ideologías, y que navegan por mares de superficialidad. Indico que el no piensa convertirse en una persona de esa naturaleza, defendere a la 4T como una ideología emergente. Ideológicamente señalo que deben defender a la Cuarta Transformación. Los que formamos parte de ella es en lo que creemos, si no, para qué has luchado toda tu vida. Hay que consolidar la 4T, hay que hacerla crecer, garantizar que haya crecimiento económico, que haya realmente bienestar en el país. Hay muchas cosas que hacer defendiendo nuestra forma de ver las cosas. Dijo que toda su vida se ha preparado para el servicio público y piensa que puedo hacerlo bien. Tengo ideas, una idea muy clara de qué hacer. México va a tener una oportunidad muy grande en esta década.

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA; EQUILIBRAR ACCIONES, PLANES Y POLÍTICAS PÚBLICAS PARA AFIANZAR UN MODELO DE GOBERNANZA

El senador **Miguel Ángel Mancera Espinosa**, líder parlamentario del PRD, inauguró el Foro Administración Pública en México: Retos y oportunidades de su gestión en el siglo XXI, durante el cual académicos y expertos en la materia dieron una guía completa a los y las jóvenes estudiantes que acudieron a dicho evento. El legislador destacó la importancia del encuentro con las juventudes para abordar desde el punto de vista académico la composición del Estado Mexicano, así como las evoluciones que se han dado en la materia. Este espacio tiene una discusión

							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
							HORAS		23/06/2022	COLUMNAS
÷	:	:	÷	÷	:		EL DIARIO SIN LÍMITES		. ,	ARTÍCULOS

muy pertinente, como es la de los retos y oportunidades de la administración pública, retos que van desde hacer instituciones más permeables a las demandas sociales y conformar agendas públicas y de gobierno más exógenas, es decir, en las que participen cada vez más diversos actores sociales a fin de afianzar un modelo de gobernanza. Asimismo detallo que el nuevo proceso de gobernar debe ser uno de los retos para México y para los gobiernos del mundo ya que, el componente democrático de la gobernanza puede contribuir a mejorar la percepción y apego a los valores y al régimen democrático. Resaltó que para el proceso electoral de 2024 debe considerarse un gobierno de coalición, dado que es la expresión más clara del pluralismo de las democracias contemporáneas, además de que incluir a otras opciones políticas genera gobernabilidad democrática y dota de legitimidad el ejercicio de gobernanza.

JEROME POWELL; SUBIR LOS TIPOS DE TASA DE INTERES PUEDE OCASIONAR RECESIÓN EN EEUU

El presidente de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, **Jerome Powell**, ante un comité del Senado de EE.UU., señaloque el organismo mantendrá su política de subir los tipos de interés, aun, a riesgo de que el país entre en una recesión, escenario que no descartó. **Powell** aseguró que un deslizamiento suave de la economía sigue siendo el objetivo de la **Fed**, es decir, una bajada de la inflación que afecte en lo mínimo la actividad económica, pero admitió que este escenario es cada vez más difícil.

JOE BIDEN; SOLICITA AL CONGRESO SUSPENDA LOS IMPUESTOS A LA GASOLINA Y AL DIÉSEL

El presidente **Joe Biden**, pedirá al Congreso que suspenda durante tres meses los impuestos federales a la gasolina y al diésel, en un intento por rebajar el alto precio de los carburantes, que a principios de mes alcanzó un récord histórico. Asi lo dio a conocer la Casa Blanca. El presidente pedirá al Congreso el cual es controlado por los demócratas, que deje sin efecto de manera temporal el impuesto de 18 céntimos por galón de gasolina y el de 24 céntimos por galón de diésel.

GUSTAVO PETRO: HABLA CON GOBIERNO DE VENEZUELA PARA APERTURAR FRONTERA

El presidente electo de Colombia, **Gustavo Petro**, anunció que ya sostuvo un contacto con el Gobierno venezolano con el propósito de abrir la frontera común cerrada desde hace casi siete años. Dijo: Me he comunicado con el gobierno venezolano para abrir las fronteras y restablecer el pleno ejercicio de los derechos humanos en la frontera.

www.hectormunoz.com.mx/
Twitter @hector munoz
Instagram jhectormunoz
Facebook Héctor Muñoz